

Presidentes de Argentina y México destacan compromiso con unidad y cooperación regional



Alberto Fernández y López Obrador abogan por la unidad latinoamericana. (Imagen:eldiariodecoahuila.com.mx)

Caracas, 23 feb (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, recibió este martes a su par de Argentina, Alberto Fernández, como parte de la visita oficial de este último al país norteamericano.

Ambos jefes de Estado mantuvieron un breve encuentro privado en el Palacio Nacional, luego de lo cual comparecieron juntos en la conferencia de prensa que le mandatario mexicano ofrece diariamente.

En su intervención Fernández destacó como un deber y una obligación de ambos países de unir toda la región de América Latina.

Al respecto mencionó como una grata experiencia el comienzo de la producción de vacunas para enfrentar la pandemia.

Asimismo aprovechó la ocasión para reiterar su apoyo a la universalización de las vacunas, así como la denuncia del acaparamiento de las mismas que han venido protagonizando los países más poderosos del mundo.

Por su parte, el presidente López Obrador expresó el agradecimiento a su par argentino por su papel en que la vacuna rusa Sputnik V se aplique y se produzca actualmente en América Latina.

Durante la conferencia, ambos jefes de Estado se pronunciaron a favor de profundizar las relaciones bilaterales y la cooperación, así como destacaron las históricas relaciones de amistad y compromiso mutuo de ambas naciones.

En las próximas horas, el mandatario argentino se reunirá con empresarios mexicanos que mantienen relaciones comerciales con Argentina, y cumplirá otras actividades de Estado.(Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248620-presidentes-de-argentina-y-mexico-destacan-compromiso-con-unidad-y-cooperacion-regional>



Radio Habana Cuba